
Conseil d’école 

 École Sainte-Jeanne-d’Arc  

Points saillants de la réunion du 2 novembre 2020 

 

 

 Nous avons eu le plaisir d’accueillir 2 conseillers du CSCN, soit 

monsieur Etienne Alary et madame Tanya Saumure. 

Merci pour votre visite! 

 

 Le conseil d’école de SJA a été abordé par la demande d’un groupe de 

parents d’écoles francophones publiques. Cette demande a soulevé 

plusieurs questions. D’avantage d’information est nécessaire pour 

prendre la meilleure décision pour la communauté scolaire catholique 

de SJA. 

 

 Nous sommes heureux de vous annoncer la mise en place d’un comité 

de lutte contre le racisme à notre école. 

 

 La prochaine réunion se tiendra le 7 décembre 2020 à 18h45 par 

vidéoconférence. 

 

 

 


